



Instituto de Educación Superior N.º 28
Olga Cossettini

Convocatoria

I Jornada Académica Estudiantil del Olga Cossettini

Martes, 20 de mayo de 2025

Presentación

Entendemos la relevancia que tiene la formación en el mundo de la investigación y publicación académica para las y los estudiantes del IES N.º 28, por lo que decidimos ofrecer un espacio interdisciplinario para que realicen presentaciones y conversen sobre las experiencias de desarrollo de los trabajos monográficos realizados en los diferentes espacios curriculares. De esta manera, las y los estudiantes tendrán una experiencia introductoria en la presentación de ponencias y la participación en un evento académico.

Consideramos que las producciones que se realizan en el contexto de los espacios curriculares con la intención de aprobarlos y que cumplen los requisitos de un trabajo de investigación académica deberían tener difusión, no solo pensando en la importancia que tiene la experiencia de participar en un evento académico y formarse para él, sino en que, además, estudiantes de otras carreras y otros años pueden conocer lo que están abordando sus colegas. Asimismo, es importante identificar que, además de la producción de conocimiento científico, es necesario pensar también en la comunicación y difusión de los resultados generados por esa actividad. Para fortalecer la investigación, hay que desarrollar políticas de publicación, intercambio y discusión de las investigaciones radicadas en el instituto.

Objetivos

- Propiciar un espacio de intercambio de saberes entre estudiantes y graduados/as del IES N.º 28.
- Organizar una jornada estudiantil para que estudiantes y graduados/as puedan exponer las monografías realizadas durante el cursado de sus carreras en el IES N.º 28.
- Promover la investigación en los Institutos de Educación Superior (IES).
- Formar a las y los estudiantes en el circuito de la investigación académica.



Instituto de Educación Superior N.º 28
Olga Cossettini

- Establecer un vínculo entre estudiantes y recientes graduados/as de las diferentes carreras del IES N.º 28.

Sede: IES N.º 28 Olga Cossettini (Sarmiento 2902).

Tipos de actividades: La jornada será presencial y contará con mesas temáticas donde se presentarán ponencias vinculadas a los espacios disciplinares que se dictan en el Instituto.

Inscripción

Las y los ponentes podrán enviar como máximo dos trabajos y cada trabajo podrá tener como máximo cuatro autores/as. Deberán enviar un resumen en español de su trabajo para que sea evaluado por el comité organizador, [les dejamos algunas sugerencias para la escritura del resumen](#). Los resúmenes tendrán un mínimo de 200 y un máximo de 400 palabras. El plazo máximo para la presentación es el 20 de diciembre de 2024. La inscripción se realiza completando el [siguiente formulario](#) donde deberán presentar una nota firmada por la o el docente que avale su participación. Dejamos un [Modelo de nota](#).

Quienes opten por publicar su trabajo deberán presentarlo completo antes del 2 de mayo de 2025. Para la publicación se recibirán trabajos en español, inglés y francés.

Cronograma

Reunión informativa sobre la jornada: **viernes 8 de noviembre a las 10.30 y 16.30 hs.**

Recepción de resúmenes: hasta el **20 de diciembre**.

Taller de formación para realizar las presentaciones: **abril**, fecha a definir.

Recepción de trabajos completos: hasta el **2 de mayo de 2025**.

Publicación de las actas: **julio de 2025**.

Comité organizador

Renata Bacalini - Jefa del Departamento de Investigación y Publicaciones.

Andrea Masset - Jefa del Departamento de Traductorado.

Gabriela Nesossi - Jefa del Departamento de Lengua y Literatura



Instituto de Educación Superior N.º 28
Olga Cossettini

Cahué Mariana - Jefa del Departamento de Matemática.

Andrea Pascualón - Jefa del Departamento de Ciencias de la Educación.

Gustavo Di Lorenzo - Jefe del Departamento de Física.

Natalia Massei - Jefa del Departamento de Francés.

Edita Saluzzo - Jefa del Departamento de Inglés.

Antonio Oliva - Jefe del Departamento de Historia.

Laura Pascuali - Jefa de Trabajos Prácticos de Historia.

Glenda Megna - Jefa de Trabajos Prácticos de Inglés.

Estefanía Díaz - Jefa de Trabajos Prácticos de Ciencias de la Educación.

ACTIVIDAD GRATUITA

SE ENTREGARÁN CERTIFICADOS

Para consultas, remitirse a investigacion@iesoc.edu.ar